



## 『平成26年度・安全大会』を 開催しました。

弊社では、今年度も全国安全週間(7月1日～7月7日)を前に、安全大会を開催しました。本大会は、弊社社員及び協力会社が一体となって、労働災害防止の重要性について認識をさらに深め、安全活動の着実な実行を図ることを目的としています。6月8日に大阪地区、6月15日に東京地区の2箇所で行い、大阪地区は47名、東京地区は40名が参加しました。

当日は、まず弊社・社長から、本大会の開催主旨の説明、並びにヒューマンエラーに関する対策法や熱中症への注意喚起とその対策法など、ゼロ災害に向けた取り組みについて説明がありました。

引き続き、工事現場において、お客様(居住者様)と接するときのマナー改善を図るため、株式会社ダイワサービス・ナレッジセンターの西川様(大阪地区)、飯端様(東京地区)を講師としてお招きして、マナー講習をしていただきました。工事現場は会社をアピールする『一番の展示場』であること、個人個人の印象が会社ブランドを決めることなど認識して、お客様と接することが重要であるというお話しや、好印象を与える笑顔での挨拶の仕方のトレーニングなど盛りだくさんで、お客様(居住者様)と接するときのマナー意識の高揚につながり大盛況でした。



大阪本社での開催状況



東京支社での開催状況



その後、各協力会社様からヒヤリ・ハット体験談について発表をして頂きました。そのヒヤリ・ハット体験からどのような対策を講じているのかも紹介され、事故防止の取り組みについて参加者全員に共有化が図ることができました。

最後に、弊社・事業部長により、本大会の総括がなされ、閉会となりました。

今後も弊社は、お客様へ安心・安全な工事を提供し、「快適な住環境を創造する会社」を目指して、更なる安全活動を推進してまいります。